
Die Verwaltung wird zukünftig Baumbestattungen auf den städtischen Friedhöfen anbieten. Die 
Verwaltung wird beauftragt, dem Ausschuss einen detaillierten Vorschlag zu unterbreiten. 


